

Pressekritik der Schüler und Schülerinnen in 3A-3B-3C über den Film *Girl Gang*

„Ich finde den Dokumentarfilm gut, weil man das reale Leben einer deutschen Influencerin entdeckt. Ihr Alltag ist aber langweilig: Schule, Videos, Stress und Streit mit den Eltern.“ 😞

H.

„Ja, ich mag den Film, weil er realistisch ist. Das Leben und der Job einer jungen Influencerin sind nicht einfach. Leoobalys braucht immer mehr Follower, um zu existieren und um Geld zu verdienen.“

S & Y & L

„Die Eltern werden Manager von ihrer Tochter. Weniger Geld verdienen macht sie nervös. Mit der Zeit wollen sie wie Leonie werden: in den sozialen Medien bekannt sein und Geld verdienen.“

E.

„Ich finde den Dokumentarfilm interessant, weil er uns erklärt, was es bedeutet, eine Influencerin zu sein und wer Influencer sind.“

E.



„Unsere Meinung nach ist Leoobalys intelligent und freundlich, aber sie verliert sich in den sozialen Medien. Wir mögen ihr Outfit und wie sie sich schminkt. Wir denken, es ist schwierig, jeden Tag ein Video mit Inhalt zu drehen. Manchmal ist Leonie traurig, denn sie liest negative Kritiken.“

A. & M.

„Ich denke, der Film ist interessant, weil wir die beiden Seiten des Lebens von Leonie sehen. Leonie ist bekannt und verdient Geld, aber sie hat weniger Zeit für etwas anderes als ihren Job als Influencerin.“

A.